

Morena se alista para aplicar el plan C en la capital

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Una vez que concluyeron las campañas electorales en el estado de México, Morena en la capital del país comenzará a reorganizar sus comités distritales para aplicar el plan C, a fin de que la 4T obtenga el triunfo de la Jefatura de Gobierno y la mayoría de diputaciones locales, comentó el presidente de ese partido, Sebastián Ramírez Mendoza.

Al asegurar que en la Ciudad de México también se requiere la continuidad del proyecto, el dirigente dijo que es fundamental que la nueva estructura organizacional —que se encargará de promover y defender el voto a favor de Morena— quede lista antes de concluir el año, así como que los posibles perfiles a suceder a Claudia Sheinbaum empiecen a ser visibles para los capitalinos.

Entre ellos, mencionó a la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de Seguridad Ciudadana local, Omar García Harfuch; la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel; el secretario de Gobierno, Martí Batres, y “quien a lo mejor no lo ha dicho y le interesa participar.”

“Que le vayan a preguntar a la ciudadanía qué proyecto plantean para la capital, cómo consideran que debe continuar la 4T en la Ciudad de México. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ha hecho un trabajo muy importante en la ciudad; hay que dar continuidad a muchos proyectos de la doctora. La ciudad quiere que siga habiendo Pilares, becas, y creo que es bueno que se exprese cada quien.”

A favor de la izquierda

Acerca del triunfo de Delfina Gómez en el estado de México, Ramírez consideró que el valle de México sigue siendo una zona con vocación política a favor de la izquierda.

Recordó que en el proceso electoral de 2021 hubo resultados “adversos” para el movimiento; sin embargo, ahora el partido demostró

que puede recuperar terreno ante la oposición, lo que se busca repetir en la capital del país.

“Más allá del ruido que hagan los actores políticos, lo más importante es el sentimiento de la gente y que sigue habiendo una visión progresista; hay una simpatía por el presidente Andrés Manuel López Obrador y un espíritu antiautoritario de la derecha”, subrayó.

